

Exposición de artista finlandesa exaltaré al café en Santiago de Cuba



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 nov (RHC) ¡Hagamos un café! se titula la exposición de la artista finlandesa Seija Ulkuniemi que exaltaré en Santiago de Cuba a esa bebida, informaron este lunes fuentes de la Casa Dranguet, Centro de Interpretación y Divulgación del Patrimonio Cultural Cafetalero.

Desde su primera visita en 2019 a esa institución de la Oficina del Conservador de la Ciudad, la creadora europea prometió volver con fotos alegóricas a sus coterráneos disfrutando de la infusión y del hecho de ser considerados quienes más lo hacen en el mundo.

De acuerdo con Ulkuniemi, ese hábito deviene elemento unificador de culturas diversas y para los finlandeses un ritual en su vida cotidiana, insertado también en sus horarios laborales.

Anteriormente, las creaciones de la fotógrafa finlandesa fueron expuestas en el Museo de Ambiente histórico-cubano en la Casa del Adelantado Diego Velázquez y en el Emilio Bacardí, el más antiguo de esos centros patrimoniales en Cuba.

La original muestra se sumará a la celebración de los siete años del ente, ubicado en el centro histórico urbano en la casona que perteneció al hacendado caficultor Carlos Dranguet y convertido en uno de los epicentros de la vida cultural santiaguera.

Como parte de la celebración de este lapso ofrecieron un concierto en los días finales de octubre las integrantes de la orquesta femenina francesa Las Caramelas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/304245-exposicion-de-artista-finlandesa-exaltara-al-cafe-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba